



Gabinete de Política Social entrega donación de más de RD\$55MM en medicamentos a provincias afectadas por Fiona

Descripción

La institución que dirige Tony Peña ha llevado medicamentos, material de construcción, raciones alimenticias y productos de primera necesidad a los afectados por el huracán en estas provincias.

María Trinidad Sánchez/Samaná. 02 de octubre de 2022. El Gabinete de Política Social, que dirige Tony Peña, volvió a decir presente en las provincias afectadas por el huracán Fiona, llevando aportes a los afectados en condiciones de vulnerabilidad social extrema por el paso del fenómeno atmosférico.

En esta ocasión, el equipo del Gabinete de Política Social se acompañó del personal del Hospital-Fundación “El Buen Samaritano”, que dirige Moisés Sifren, para entregar una donación de más de 55 millones de pesos en medicamentos de alto costo para los afectados por el huracán en las provincias Samaná y María Trinidad Sánchez.

Asimismo, las instituciones donaron insumos médicos, baños portátiles, andadores y muletas a la Gobernación de Samaná y al Hospital Dr. Antonio Yapoort Heded, en Nagua, que serán distribuidos en los municipios de ambas provincias.

“Hemos venido aquí con la intención de poder ayudar a las familias de estas provincias que fueron afectadas por el Huracán Fiona, por esa razón estamos donando más de 55 millones de pesos en medicamentos entre las provincias Samaná y Nagua”, enfatizó Tony Peña.

De su lado, el director del Hospital-Fundación “El Buen Samaritano”, Moisés Sifren, expresó que está en total disposición para continuar ayudando a los damnificados a través de instituciones como el Gabinete de Política Social.

Además, el coordinador del Gabinete Social visitó los municipios de Cabrera, Ríos San Juan, La Entrada, El Pozo y El Factor, en la provincia María Trinidad Sánchez, para supervisar los avances en los trabajos de reconstrucción de casas a los afectados por el fenómeno atmosférico que se iniciaron la semana pasada con la jornada “Primero tu hogar”.

Se recuerda, que el Gabinete de Política Social proyecta reconstruir más de 300 casas afectadas por el huracán Fiona, solo en la provincia María Trinidad Sánchez, para lo que el pasado fin de semana llevó hasta la zona el material de construcción suficiente para impactar de manera positiva a todos los afectados.

En esta primera intervención del programa “Primero tu hogar”, los representantes del Poder Ejecutivo entregaron 13 mil planchas de Zinc, 10 mil metros de madera, tres mil raciones alimenticias, 900 colchones, entre otros insumos.

Fecha de creación

2022/10/02